



Pièces	7 Pièces
Superficie	273 m²
Référence	85603811
Prix	2 330 000 €

Eygalières

Maison à vendre (13810)

Construite en 2012 avec des matériaux anciens, cette maison développe 212 m² habitables sur un jardin paysager entièrement clos de plus de 1000 m². Emplacement idéal, dans un quartier résidentiel, au calme et à proximité du centre ville d'Eygalières. L'ensemble comprend : un salon d'hiver lumineux doté de grandes baies vitrées offrant une vue dégagée sur le jardin. En rez-de-chaussée, l'espace de vie confortable de plus de 80 m² distribue un salon avec cheminée, une salle à manger, une cuisine équipée, une arrière cuisine, une buanderie et une suite parentale avec son dressing et sa salle de ...

This property built in 2012 with old materials is located in a peaceful residential neighbourhood near the centre of Eygalières. Set in over 1000 sqm of landscaped grounds, it offers 212 sqm of living space including a spacious living/reception room with a fireplace, a bright conservatory with wide patio windows enjoying an open view of the garden, a dining room, an equipped kitchen, a pantry, a utility room, and a master suite with a bathroom and dressing room. Upstairs are three bedrooms sharing a shower room. With a 9x4 metre swimming pool, a fully equipped summer kitchen with a barbeque, a ...

DANIEL FEAU PROVENCE / LOURMARIN

4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

